UNA AGENDA VARIADA, COMPLETA Y DINÁMICA PARA TODOS LOS GUSTOS

Los jóvenes se ponen en marcha

La concejalía de Juventud ofrece varias actividades de ocio, deporte y formación como alternativa al tiempo libre

frecer actividades que fomenten la vida saludable y de ocio alternativo para los jóvenes es el reto que la concejalía de Juventud pretende conseguir este nuevo curso que acaba de comenzar. Este área municipal, que encabeza David Plaza, tiene el antídoto ideal contra el aburrimiento. Apostar por fórmulas que suplan prácticas tan habituales y polémicas como el "botellón", fomentar el deporte u orientar a los chavales son el leit-motiv de la nueva programación de este otoño.

Y qué mejor que acompañar esta novedosa agenda con un formato nuevo, más dinámico, atractivo y atrayente a la vista. Cambio que coincide además con un rediseño de la imagen corporativa, desde las nuevas ideas y actividades hasta las nuevas tecnologías.

El Ayuntamiento de Ciudad Real ha puesto en marcha, bajo la tutela de la concejalía de Juventud, la nueva tarjeta joven municipal en formato digital que se ha realizado en colaboración con Caja Madrid. "Con esta tarjeta se les ofrece a los jóvenes los mismos servicios que venían disfrutando hasta ahora", afirma el responsable de dicha concejalía, David Plaza.

Por otro lado tendrán acceso a otros

nuevos servicios, como más descuentos en algunos de los comercios de la ciudad. Según apuntó el concejal en la presentación de este nuevo proyecto: "esta nueva tarjeta va a permitirles también que los que así lo deseen, puedan abrirse una cuenta de forma gratuita en esta entidad bancaria, a parte de otra ventajas".

Hasta el mes de diciembre los servicios que se ofertan esperan una merecida afluencia. La concejalía de Juventud continúa con la programación de actividades de ocio nocturno para los fines de semana. Teatro, baloncesto, pádel, paintball, cursos de cocina o cine son algunas de las alternativas a las noches de marcha.

Para los amantes del deporte, el Ayuntamiento ha puesto a su disposición 50 entradas para los partidos de baloncesto de los sábados y con respecto al cine, nuevas proyecciones todos los lunes a las seis de la tarde. Este trimestre la cartelera opta por rememorar los clásicos. En noviembre el ciclo de cine de Ingrid Bergman y en diciembre la obra de un gran maestro: Billy Wilder.

En todas estas actividades programadas se prevé la participación de cerca de 3.000 chavales aunque, atendiendo a las palabras de David Plaza "esta cifra es difícil de calcular ya que son muchas las actividades y muy variadas, en las que hemos invertido un presupuesto que ronda los 36.000 euros". Esto supone de hecho,

